



PORTAFOLIO de servicios













CONTACTAR:

312 431 91 39

Yopal - Casanare





Oferta Valor

Más que un taller, somos su aliado para optimizar el rendimiento de su equipo.

Con nuestras soluciones personalizadas y tecnología de punta, identificamos y resolvemos de manera eficiente, ahorrándole tiempo y dinero a largo plazo.

Confíe su vehículo a manos expertas.

Nuestro equipo de técnicos altamente calificados y certificados, combinado con tecnología de diagnóstico de última generación, garantiza reparaciones precisas y duraderas, brindándole la tranquilidad que necesita para disfrutar de su equipo.















NOSOTROS

Somos una empresa especializada en soluciones integrales para el sector automotriz. Ofrecemos servicios de diagnóstico avanzado, mantenimiento preventivo y correctivo, así como la venta de repuestos originales y alternativos para vehículos de todas las marcas y tecnologías (gasolina, diésel, híbridos y eléctricos multimarca). Contamos con un equipo técnico altamente capacitado en sistemas eléctricos y electrónicos automotrices.

MISIÓN

Ofrecer el mejor servicio de mantenimiento, dando soluciones duraderas, manteniendo los equipos seguros y operativos.

Ser líderes de soluciones integrales de mantenimiento y suministro de repuestos para el sector de equipos móviles, garantizando la máxima disponibilidad, confiabilidad y seguridad de las operaciones de nuestros clientes a través de un servicio técnico especializado.

VISIÓN

Ser la empresa líder en la Orinoquia, reconocida por ofrecer soluciones integrales y personalizadas en el sector automotriz, superando las expectativas de nuestros clientes a través de un servicio excepcional y tecnología de vanguardia. Nos consolidar mos como la empresa más sólida y sostenible de la región, impulsand la el crecimiento económico y el desarrollo sostenible de Cas inare.











Servicios >>>>





Mantenimientos Preventivos

Cambio de lubricantes y filtración según manual para maquinaria Amarilla y agrícola, equipos pesados y livianos.

Mecánica

Mantenimientos preventivos y correctivos en los diferentes sistemas mecánicos de la maquinaria amarilla y agrícola.



Electricidad

Mantenimiento preventivos y correctivos de arranques, alternadores, sistema de iluminación, electromecánica, electrohidráulica y electroneumática a 12v, 24v, 48v a 600 y dc



Electrónica

Mantenimiento preventivo y correctivo de los sistemas electrónicos y de comunicación, diagnóstico por medio de Multímetro, escáner y osciloscopio para todo tipo de equipo 12, 24 voltios y nuevas tecnologías híbridos y eléctricos voltajes de 48v a 600 V dc.

Reparación de módulos y tarjetas electrónicas.





Servicio a Domicilio

Servicio de "Moto Taller" y "Carro Taller"

Aire acondicionado

Servicio de diagnostico y mantenimiento, preventivos y correctivos de aires acondicionados mecánicos y eléctricos.





Almacén

Comercialización de autopartes, piezas y accesorios.

Pregunta por nuestros catálogos!









Gestión del Mantenimiento

Consultoría de mejora y optimización de procesos de mantenimiento, planes de mantenimiento, estrategias de mantenimiento, implementación de software de mantenimiento, Indicadores y mejoras.



CONTACTO:





Calle 25 # 5a - 24

Yopal - Casanare













